

Forums pour les consommateurs

Consommation cocaïne

Par Azenor Posté le 28/07/2025 à 21h14

Bonjour,

J'aimerais arrêter ma consommation de cocaïne, je prends aussi des anxiolytiques en cas de crises d'angoisse. Ma prise de cocaïne date du 20 mars 2025 et j'en prends presque tous les jours.

À la base, c'était pour me suicider, mais ensuite j'ai eu un regain d'énergie dû aux effets de la cocaïne donc tout allait bien jusqu'à ce que je fasse plusieurs crises d'angoisse et d'épilepsie.

J'ai un traitement anti-épileptique en raison d'une tumeur cérébrale qui a été opérée depuis le 12 avril 2023.

Merci pour votre aide et votre compréhension,

Azenor

3 réponses

CrashOut134 - 06/08/2025 à 14h46

Si tu souhaites des informations et de l'aide sache que j'ai été addict longtemps à l'alcool tous les jours j'ai fait des cures qui n'ont pas forcément fonctionné j'ai pris la coke pendant un an et maintenant tous ces produits je ilprend une fois tous les trois mois presque.

Est-ce que il n'y a aucune culpabilité et ce n'est pas un manque de volonté contrairement à ce que l'on croit c'est bien plus compliqué mais je souhaite parler avec moi pour avoir des informations je peux conseiller ou te raconter comment ça s'est passé pour moi et essayer de faire un plan pour aller de l'avant mais en tout cas tiens bon consommation et très jeune donc tu as de grandes chances de guérir

dje36230 - 11/08/2025 à 23h59

Bonjour Azenor,

Je suis moi aussi addicte à la cocaïne depuis 2 ans maintenant.

Au début c'était festif lors d'une soirée.

Puis je suis tout de suite devenu addicte.

Je venais de toucher un héritage d'un proche décédé peu avant et j'ai tapé la coke tous les jours pendant 1 an jusqu'à 3 à 4 grammes par jour. Je ne mangeais quasiment plus et je dormais 1 nuit sur 2 ou 3.

Au bout d'un an j'ai du diminuer pour raisons financières.

Depuis 6 mois environ je consomme plusieurs fois par mois ou par semaine ça dépend. J'ai fait 2 crédits auprès de ma banque pour pouvoir continuer de tracer. Je suis endetté et j'ai plus de contact avec mes enfants qui disent que je suis un défonce-man et que je préfère me défoncer que de les voir. J'ai eu plusieurs avertissements au travail pour absences injustifiées et je suis tout le temps à découvert sur mon compte.

Je vais finir par perdre le peu qu'il me reste si je continue.

Il faut te faire suivre par un organisme tel que le csapa ou suivre une cure de sevrage en addictologie pour t'en sortir.

Il faut beaucoup de volonté, de soutien et de force mentale pour résister aux cravings. Mais c'est possible avec du temps.

J'espère que tu vas pouvoir te faire aider et réussir à sortir de cette addiction de merde. Je te souhaite bon courage et force pour gagner ce combat.

ced2525 - 24/09/2025 à 23h42

Salut je suis dans le même cas que toi beaucoup de c avec cachet antiépileptique et benzo et antidépresseurs mais c est plus fort que moi...